

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

El Director Provincial de Economía, Empresas y Empleo presenta el Plan Adelante

El Director Provincial de Economía, Empresas y Empleo, Agustín Espinosa, presentó recientemente ante el empresariado de Villanueva de los Infantes y de la comarca, el Plan Adelante.

“El Plan Adelante es un plan integral en el que se han puesto en marcha 2 líneas de inversión empresarial dedicadas especialmente a la microempresa y a la pequeña empresa, que conlleva también la creación de oficinas de acompañamiento que van a prestar un servicio de asesoramiento integral”, ha señalado Espinosa, quien ha subrayado también que este Plan “supone la creación de una red local empresarial donde todos los esfuerzos privados y públicos que ahora se encuentran ubicados de forma dispersa, se concentren en un punto en común para que el tejido empresarial sea cada vez más fuerte”.

El Director Provincial ha asegurado que “uno de los objetivos del Gobierno Regional es explicarlo conde está el tejido empresarial. Las microempresas tienen que dedicarse a su gestión y nosotros tenemos que acercarles la administración, por eso venimos al Campo de Montiel, una zona donde las posibilidades de innovación y de crecimiento empresarial son interesantes”.

Por su parte, el alcalde, Antonio Ruiz Lucas, ha destacado “esta apuesta por el empleo ya que los empresarios y los autónomos



Antonio Ruiz junto Agustín Espinosa durante la presentación

son la base para generar empleo, y es fundamental el apoyo de la administración para el impulso privado y para que nuestra comarca siga creciendo”.

Área de Deportes ya dispone de dos desfibriladores

La Diputación de Ciudad Real, dentro de su convocatoria ‘Salva un Corazón, Salva una Vida’ ha dotado al Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes con dos desfibriladores.

Uno de los módulos de rescate cardíaco ha sido ubicado en el Pabellón Municipal, para atender las posibles emergencias que pudieran producirse tanto en la Piscina Cubierta como en el resto de instalaciones deportivas anexas. La otra unidad portátil se encuentra en el Campo de Fútbol San Miguel y será trasladada a la Piscina Municipal durante la temporada de verano.

El Concejal de Deportes, Jesús García Mata, ha señalado que “lo importante es salvar vidas y para ello el personal del Área de Deportes ha recibido formación en el correcto uso de estos equipos cuyo objetivo es garantizar la práctica deportiva segura”.



Desfibrilador situado en el Pabellón Municipal

El Pleno aprueba la ordenanza municipal sobre caminos y medio rural

El pasado 31 de marzo, a instancia del Consejo Local Agrario, el Ayuntamiento aprobaba inicialmente en pleno, la ordenanza “sobre utilización de caminos municipales y relaciones de vecindad en el medio rural”. De esta forma se dota al municipio de una normativa que regule el uso y disfrute de las vías rurales por parte de los vecinos, así como el funcionamiento de las actividades agrícolas.

Por otro lado, el Servicio de Guardería Rural, dependiente de la Concejalía de Medio Rural que coordina Rosario Valero, cuenta desde hace unos días con nuevo coche. Un vehículo 4x4 que redundará en la mejora del servicio de protección del hábitat natural y la vigilancia y cuidado de la red de comunicaciones rurales del término municipal.



Nuevo vehículo adquirido para del Servicio de Guardería Rural



Cafetería - Churrería
El Rincón de la Plaza

www.rincondelaplaza.es

Plaza Mayor, 10

Teléfonos: 926 361 157 - 664 841 092

VILLANUEVA DE LOS INFANTES

Síguenos en

